



4/20

### さんぽく小学校開校式典

さんぽく小学校

「さんぽく南小学校」と「さんぽく北小学校」が統合し開校した「さんぽく小学校」で開校式典が開催されました。

児童を代表して6年渡辺里玖さんが「仲が良く、あいさつや言葉づかいができる学校にしたい」と抱負を発表。その後新しい校歌を、作曲した、山北地区出身の小見英晴さんの指揮のもと全校児童で披露し、元気な歌声とともに新しい学校の開校を祝福しました。



◀元気な歌声で開校を祝福

▶児童の歌声が響き渡りました



4/26

### 朝日さくら小学校開校式典

朝日さくら小学校

「塩野町小学校」と「猿沢小学校」が統合し開校した「朝日さくら小学校」で開校式典が開催されました。教育目標に「みらいに はばたく さくらの子 おもいあい まなびあい きたえあい」を掲げ、新しくスタートした朝日さくら小学校。

式典の最後には、新しい校歌を作曲した大滝雄志さんの指揮のもと、全校児童は外の雨の音が消えるほどの大きな声で校歌を合唱。子どもたちの元気な歌声が体育館中に響き渡りました。

4/27

### 神林中学校開校式典

神林中学校

動画あり

「神納中学校」と「平林中学校」が統合し開校した「神林中学校」で開校式典が開催されました。

地域の方々や保護者など多数の方が出席した式典の最後には、新しい校歌を作詞作曲した平井李枝さんの指揮のもと、全校生徒で合唱。

清き歌声が高らかに学び舎に響き渡り、神林中学校として新たな歴史が幕を開けました。



◀新たな歴史が幕を開けました

▶大好評の臥牛山のちゃんこ



4/30  
・5/1

### 「ちゃんこ道場 穂波部屋」に入門

道の駅神林 穂波の里

神林地域活性化協議会主催の「ちゃんこ道場 穂波部屋」が行われました。

村上市地域おこし協力隊の臥牛山さんによるちゃんこ鍋と、地元産のコシヒカリで作ったおにぎりと笹団子をセットにしてお昼時に販売を開始。両日ともに好評のうちに売り切れとなりました。

2日間にわたって行われた「ちゃんこ道場」は、多くの来場者の笑顔があふれる場所となりました。

5/5

日本国登山と小俣宿でいっぷく  
小俣集落

動画あり

▶多くの登山客でにぎわう  
日本国登山道入口



新潟県と山形県にまたがる山「日本国」で今シーズンの山の安全を祈願する祈願祭と麓の集落のまちなみを生かした「小俣宿でいっぷく」が行われました。

この催しは、標高555メートルの語呂に合わせ毎年5月5日に行われているものです。麓の小俣集落では、訪れた人が「いっぷく」できるようにお休み処として民家を開放。けんさ焼きなど特産品の販売も行われ、訪れた人は出羽街道の宿場の名残が残る小俣の魅力を楽しんでいました。

5/1

令和元年初日にオープン  
荒島ワラビ園



▶おうちワラビがどばばすけちゃん

荒島ワラビ山開発クラブは、荒島養蚕山をワラビ園に改良を行い、毎年5月にワラビ園として、一般の方々に有料で開放しています。有機肥料で育った太いワラビは食べると粘りがありおいしいと好評で、多くのお客さんが市外からも駆けつけるほどです。

この収益をもとに、付近の林道にレンギョウを植栽し沿道美化活動も行うなど、地域を愛するメンバーの心意気に強く心を打たれました。

5/10~12

木下グループpresents  
第3回 日本スケートボード選手権大会  
村上市スケートパーク 「JRSF主催」

▶会場駐車場でのパブリックビューイング



4月にオープンした村上市スケートパークを会場に「第3回 日本スケートボード選手権大会」が開催されました。

この大会には、本市出身の<sup>かみむらみおん</sup>上村海音選手と菅原<sup>すげはら</sup>芽依選手がパークスタイル女子に、阿部<sup>あべ</sup>海璃選手と平野<sup>ひらの</sup>歩夢選手がパークスタイル男子に出場。見事、菅原選手が5位に入賞し、平野選手が優勝を飾りました。

平野選手は「スピードと高さを意識して滑りました。これから世界と戦っていくためにさらに技術を磨きたい」と話していました。

5/9

甘いイチゴを堪能  
小川集落



▶コップの中であふれだしそうなイチゴ

朝日地区で農業を営む船山農園が栽培しているイチゴを、舘腰保育園の年長児19人が摘み取りに訪れました。園児はペアになり、保育園の先生から収穫したイチゴを入れる紙コップが手渡されると早速ハウスの中へ。

真っ赤に実ったイチゴを見つけると次々と摘み取り、あっという間に紙コップがあふれるほどのイチゴを収穫。摘み取ったイチゴをほおぼる園児は、満面の笑みを浮かべて甘いイチゴを堪能していました。